¡Oferta por tiempo limitado! Un año de información por 0,06€ al día

A CORUÑA

Recorda Fest inclusivo en A Coruña





🔢 De Barquisimeto a A Coruña por un riñón: el Chuac opera a un niño con una técnica robótica pionera en Europa

El sinvivir de los vecinos de O Birloque: «No podemos dormir tranquilos, tenemos miedo»



Las personas con problemas auditivos también podrán disfrutar del programa musical gracias a una iniciativa de la asociación Acopros 27 ago 2024 . Actualizado a las 05:00 h.







 $E\,$ l Recorda Fest, que se celebrará en la ciudad el 6 y 7 de septiembre en el puerto de A Coruña, apuesta por la inclusión y anuncia que contará con mochilas vibratorias para personas sordas. La organización del evento impulsa una colaboración con Acopros, la Asociación de Colaboración y Promoción del Sordo, para que esta edición del festival pueda vivirse sin barreras. La entidad nació en 1976 en A Coruña para atender las necesidades de las familias con hijos con discapacidad auditiva y demás personas interesadas en el mundo de las personas sordas. Además, las mochilas disponen de un equipo de FM integrado, para las personas que usen implante coclear o audífono. El sonido pasa directamente a sus prótesis auditivas y escucharán la música además de sentir la vibración.



A COIKUNA CIUDAD

Mochilas vibratorias para personas con discapacidad auditiva en el Recorda Fest

ACCRUSA/LAVOZ



Cadida

El certamen se hará más inclusivo con esta medida, impulsada en colaboración con Acopros

24 ago 2024 . Actualizado a las 15:05 h.







B

Recorda Fest, que se celebrará los días 6 y 7 de septiembre en el puerto E de A Coruña, será más inclusivo gracias a las mochilas vibratorias para personas sordas. La organización del evento impulsa una colaboración con Acopros, la Asociación de Colaboración y Promoción del Sordo, para que esta edición del festival pueda vivirse sin barreras.

Así, el Recorda Fest da un paso más en su camino para ser un evento más sostenible y más accesible, elevando su labor más allá del ámbito puramente cultural. El funcionamiento de las mochilas se basa en recoger la señal acústica que capta el receptor en vibración, que es lo que perciben las personas sordas. cuando se las colocan en la espalda o en el pecho.

En este sentido, reaccionan en mayor medida en frecuencias graves o subgraves, por lo que son ideales para conciertos como los del Recorda Fest. La vibración se percibe como ritmo, por lo que la experiencia es completa. Además, las mochilas disponen de un equipo FM integrado para las personas que usen Implante coclear o audifono. El sonido pasa directamente a sus prótesis auditivas y escucharán la música además de sentir la vibración. Por lo tanto, estos elementos pueden ser usados tanto por personas completamente sordas como por personas con implantes o audifonos.

Acopros es una asociación sin ánimo de lucro, declarada de utilidad pública y de ámbito autonómico, constituida en A Coruña en 1976 para dar respuesta a las necesidades de las familias con hijos con discapacidad auditiva.

Archivedo en: A Coruña duded Conciertos